

martes 20 de enero de 2026

La Laguna vuelve a mostrar su cara más solidaria en el partido 'Amigos de Pedro Gutiérrez vs Amigos de María José Pérez'

La cantidad recaudada asciende hasta los 2.479 euros, destinados íntegramente a la Sociedad Española de Reumatología Pediátrica (SERPE)



Recaudación solidaria

La Laguna volvió a mostrar su compromiso con las causas solidarias tras la recaudación de 2.479 euros en el marco del partido benéfico 'Amigos de Pedro Gutiérrez vs Amigos de María José Pérez', una cantidad destinada íntegramente a la Sociedad Española de Reumatología Pediátrica (SERPE). La imagen del cartel con el importe recaudado simboliza la implicación mostrada en esta iniciativa. El encuentro deportivo se celebró el pasado 27 de diciembre de 2025 en el campo de fútbol Izquierdo Rodríguez, en Tejina, y contó con una notable asistencia de público.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, puso en valor el significado de esta iniciativa y el papel del deporte como herramienta de cohesión social. "Esta

imagen, con el cartel que refleja la cantidad recaudada, es el mejor ejemplo del compromiso y la generosidad de La Laguna. Detrás de estos 2.479 euros hay muchas personas que han decidido sumar y apoyar una causa tan necesaria como la investigación y atención de la reumatología pediátrica", señaló.

Asimismo, el regidor agradeció la implicación de deportistas, colectivos y público asistente, destacando que "el deporte vuelve a demostrar que es una herramienta fundamental para transmitir valores, generar conciencia social y canalizar la solidaridad. Desde el Ayuntamiento seguiremos respaldando iniciativas que unen deporte y compromiso social".

Por su parte, el presidente del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, Badel Albelo, subrayó que "el deporte es una herramienta clave para promover acciones benéficas y valores sociales", y agradeció la implicación de todas las personas que hicieron posible el desarrollo de esta iniciativa solidaria.